

PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 22 septembre 2017

Communiqué de presse

Les liaisons maritimes ont repris ce jour entre la Dominique et la Martinique.

Pour assurer l'accueil des passagers qui ont subi l'ouragan MARIA, la préfecture a mis en place un dispositif d'accueil des personnes au terminal inter-îles en lien avec la Ville de Fort-de-France en charge de la protection des populations.

La cellule d'urgence médico-psychologique (CUMP) et les médecins du CHU, le Service Intégré d'Accueil et d'Orientation (SIAO), l'ACISE, la Croix-Rouge, l'association de la protection civile, le SDIS (sapeurs-pompiers), la police aux frontières et la DJSCS ont tous été mobilisés pour permettre de trouver des solutions de prise en charge de ces arrivants d'une dizaine de nationalités.



Sur internet : www.martinique.pref.gouv.fr et sur Facebook : Prefet de la martinique